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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    これまで習ってきたこと

☆SDGｓ

☆脱炭素 

☆カーボンニュートラ
ル
     ⇧
  これがメイン





　　　　　　　   はじめに

提案のきっかけ

1,去年の6年生の発表

２,市役所の脱炭素政策室の方の話

３,総合で脱炭素,ＳＤＧｓ,カーボンニュートラルを学習



SDGｓって？

２０３０年までに達
成する目標！

延岡市は2023年
に未来都市等選定
都市に選ばれた！



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　私達の住む⼀ヶ岡は脱炭素先⾏地域

脱炭素先⾏地域とは・・・

カーボンニュートラルに向 け
て、電⼒消費に伴う、 CO2排
出の実質ゼロ を⽬指すため
に、先⾏して脱炭素を⽬指 す
地域

宮崎県では延岡市が唯⼀選
ばれている



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　私達が学んできたこと

江原太郎さんから学ぶSDGｓ

延岡メンマは環境問題を解決
する可能性のある素晴らしい
もの

やっかいものをおいしいもの
へ



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　私達が学んできたこと

脱炭素政策室の⽅や難波さんの
話

脱炭素先⾏地域であること
これからSDGｓの⽬標達成に向
けてどんなことができるか

⾃分たちにできることを積極的
に



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　私達が学んできたこと

新聞作成

SDGｓ新聞や脱炭素新聞を
作りました

知らないこともたくさん
ありました



SDGｓカードゲーム

SDGsについて学べるカード
ゲーム
難波さんと⼀緒に学習した

⾃分たちのことばかり考えて い
たら、脱炭素は実現しない！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　私達が学んできたこと



　　　　　　　未来の一ヶ岡
　　　　　　１，学校の周り、市内にオリーブの木を植える

　　　　　　２，歩くと発電される廊下

　　　　　　４，エコバッグを使用

　　　　　　３，歩くと発電される靴

　　　　　　５，動くと発電されるブランコ

他にも提案がある！



オリーブの木について



去年の６年生の学習を
受けてわかったこと

  
 



オリーブの木は一ヶ月に約
60Kgのco2を吸収すると言わ
れている。

他の植物よりも吸収量が
多い。





　　　神社山をオリーブの森にしたい

オリーブの木は主に6品種！

その中でも

ネバディロブランコ

という種類が

一番co2の吸収率が高い！



オリーブの森だけではなく・・・・・・・



全ての幼稚園、小中学校、高校にオリーブの木を贈呈する

①延岡市の学校に行く、みん
ながオリーブのことを知ること
ができる。

②オリーブの木を植えれば温
室効果ガス46％削減を目指
すという課題の解決につなが
る。



オリーブを一ヶ岡の名
産品にしよう

オリーブと言え
ば・・・・・・





ここまで見てくださりありがとうございました！！



　廊下
津島龍成 上杉朋誠 日吉大翔 稲見悠生



人の足の圧力でボタンが押さ
れ、10個から30個の高こう度
のLEDを瞬間的に発光でき

る！！



最近では、この「振力電
池®」を応用した「発電
靴」なるものも開発されて

いる。「振力電池®」を内蔵
したこの靴は、歩いたり
走ったりすることで光を発

し



これ以外にも、無線送信デ
バイスを内蔵させることによ
る位置情報の通信機能や、
蓄電機能など、さらなる用途
拡大を目指して開発が進め

られている。



発電される廊下はどこに設置すればいいか…

商業施設や学校など
みんながよく通るところ

子どもも
楽しめるような
工夫もしたら

効率アッ
プ↑



例えば…
実際にイベントを開いて発電さ

れる廊下を試してもらう
フラフープを使った遊びなど



メリット

co2を発生せず、今まで
活用されていなかった
小さななエネルギーか
ら電力を得られるため、

環境に優しい。

デメリット

エネルギーが小さいので、大
きな電力を発電することはで
きない。



しかし
発電される廊下を活用



避難指示機を
光らせる

災害時の避難



盗難や強盗な
どが

少なくなる

侵入者を防止



JR東日本は、「発
電床」の改良版を
使った実証実験を
JR東京駅で行う。





　　　　　　　　　　市長さん‼‼‼ 

今日は来ていただいてありがと

うございます。こんな機会がある

ことを光栄に思います

今から発表します。  よろしくお願いします



歩くと発電 
　　　される靴 

水木蒼　早田彪王　永井智也　池田明介 



　提案の 

　　きっかけ 



　　　　　　　　　その１ 
　　　　

　停電とか災害時に電力を 
　　　復旧できる! 



家の電力を復旧

電力の安定

街灯の電力を復旧



　　　　　　　　　　その２ 

歩くと発電される靴を作れば 

　　靴を履くのが楽しくなる。 



　　　　　　　　　　　楽しい‼



　　　　　　　　　　現状 

今はスマホを充電するこ

とができる靴がある 



（利用者）　こう
いう靴が良い

‼‼ 







　　　延岡でどんな効果があるのか 

延岡が他の市町村から 

　注目を浴びる先行地域になる 



　　　　　　　　提案が採用されたら 

みんなが楽しく靴が履けるし 

　　　災害時にも電力があれば 

　　　　　いろんなことができる 

　　



　　　　　　　　　　まとめ‼ 

これらのことから発電される靴を作

るのはメリットがたくさんあるから作

るとこれからの日本や世界のため

になる 



　　　　　　これまで見てくれて… 

　ありがとうございました‼ 



延岡にスタバをもう一つ作って

電気自動車が充電できる

グリーナーストアにする

中村　美優　永岡紗々　冨田　愛菜



グリーナストアって？

を目指した環境配慮を行い

CO2排出水使用 廃棄物を減らすこと

国際認証を取得した 店舗のことです



また東京1店舗しかグリーナーストア
がない,,,そこで,,,  



まず、スタバを延岡に

もう一つ作って　

いいこと！



　　　　　　その１
一ヶ岡の人が車を使わなくても

歩きや自転車で行けるから

車から出る二酸化炭素が減る



その２

電気自動車を

充電している間に

カフェで休憩できる！



その３
若い人に人気が出て

住む人が増え

少子高齢化が進まない



実際のグリーナーストアの中にある看板です。



電気自動車の充電スポット導入



メリット！
休憩できるスポットができる

電気自動車を買う人が増える

再利用できる資源が大幅に増える

熱中症の予防

　　　　　　この4つ！



デメリット

電気自動車の電気代を

お店、延岡市が払わないといけない

一ヶ岡地域の範囲が大幅に減る

建てるときの二酸化炭素の大量排出

　　　　　この3つ！



電気自動車とその充電について



電気自動車について 

プラグイン・ハイブリット車

ハイブリット車にバッテリーを搭載したもの

電気自動車

モーターを回転させることで走る

燃料電気自動車

燃料電池が搭載されている



おすすめするのは,,,



プラグイン・
ハイブリット車

その理由は、？

ガソリンも搭載

長時間走れる

次世代自動車



電気自動車の充電について

ハイブリット車　

1万円以上お得

1日560円 30日16800円

1日176円 30日5260円
11520円お得！

プラグイン・ハイブリット車

ガソリン車



まだ納得しないそこのあなた！
そこで,,,

私達は次のことを守ります！



条件

できる限り公園や自然の中で遊ぶ

電気の使用を減らし節電に心がける

資源を大切にする

この３つを守ります！



電気⾃動⾞が充電でき
るスタバを作ってくだ

さい！よろしくお願い
します！



　　　

　　市長さん、こんにちは！
　
　ぼくたちは漕ぐと電気がたまる
　　　　　　ブランコ
　　　　　を提案します　　　
　



ブランコ

甲斐　ゆ
たか

中村
ゆうのしん

溝口
るき



僕たちが提案する理由は、

　人気なもの！ 楽しみながら！

　　簡単に！



　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

現状

今の
　　　　　

　　　　　　　　 世界の
　　　　　　　　





気候が
変わる

病気が
増える

陸地が
減る

食べ物が
少なくなる

動物や
植物が

少なくなる

海の水が
増える



　　　　　　

延岡
       での
　　　　効果

での

効果

延岡



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　

　　　貯めた電気を使うことで　　　　　　　　
延岡の町で　　　　　　少しでも二酸化炭

素を増やさない　　　



脱酸素に貢献できる！！



　　　　　　　　　　　　　

　僕たちが提案する
　　　　ブランコ　　　　実際に
実現している！　　　　　　　　　　　　　　　







1

より、実現しやすい！！



　

　漕ぐと、電気が貯まる
　　　　　　ということは・・・　　　



人が集まるところに設置！！



例えば・・・　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

学校の
近くの公園



イオン
や

市役所



　　

　　　　　このことから
　　漕ぐと電気がたまる
　　　　提案をします





　お時間いただき
　　　　ありがとうございました



二見　留樺　
黒木　香歩里 三

浦 里依紗 小
形　菜々実

すべての家庭をIHに



　　　　　　　　提案のきっかけ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　1,家にあるIHコ
ンロについて興味があったから。

３,IHコンロで快適に楽しく料理をしてほしいから。

2,ガスコンロとIHの違いについて知りたかったか
ら。



　IH、ガスコンロ、その他の使用者グラフ



　　　

ＩＨってなんだろう？



ＩＨとは？
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ガスから電気に

変わったもの‼



IHのメリット‼
１，お手入れが簡単

２，油が飛び散りにくい

３，高火力で加熱が早い
自動湯沸かしで
安心安全！暑い夏でも

　　　　快適！



IHのデメリット

①調理器具が限定される

②火加減が分かりづらい

③火の怖さを教育できない

　　　　　　　　　　　　



　　　IHコンロのデメリットの対策法

IHコンロの専用調理器具をセットとして配る。
IHコンロの教育動画を学校の防災訓練のときに
取り入れる。
温度を教えてくれる音声付きのIHコンロをつける。



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
IHコンロに、メリットを取り入れることで　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
便利に‼　　



　　　　　　　　　　　　　　　　なので私達
は、すべての家庭を

　　IHにすることを提案します



これで発表を 終わります。  

ご清聴ありがとうございました  



エコバックの使用を　　　　　　　　　　　　　　　　　　
心がけよう

かとうたいが、そうすけ、りゅうや



この提案をしようと思った理由

エコバックを使ったほうがプラスチッ
クを使う量が減るから！

海岸にプラスチックを⿂が⾷べてしま
い死に漁業に影響が出るから。



プラスチックを作りすきたらだめな理由

プラスチックは石油から出来てるため、
燃焼すると、二酸化炭素を排出し、温室
効果ガスで、地球温暖化が進行していく
からプラスチック製のレジ袋ではなく、
エコバックを使って環境保護をしないと
いけない。



エコバックは使わなくなったもので             
再利⽤できる！

・プラスチックを資源にして再利用できる
・レジ袋を使わなくて良い
・米袋も資源にして再利用できる
・環境保護ができる



延岡市全体のエコバックの普及

延岡市全体にエコバックを普及し、延岡市だけでもco2
を少しでも削減し、延岡市全体でレジ袋を　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
廃止する。
エコバックの普及は、イベントを行い参加賞や景品で配
布する。そしたら、参加してくれる人も多くなりそうだ
し、エコバックを使う人が多くなりそうだから。そのイ
ベントに参加できなかった人はべつで、郵便で届けたり
するとco2削減につながると思う。



１．エコバックを買い物のときに持参し、レジ
袋を辞退することで、環境を支えられる。

２．レジ袋を1枚つかわなければ、ゴミの量を
約10グラム減量し、二酸化炭素排出量を約4７
グラム削減、製造時に使用する石油量も約
18ｍl節約が可能（一日あたり）

エコバックを使うと良いこと

エコバックは環境に優しい！



レジ袋は、一年間で305億枚作られ一人が一年間で300枚のレジ
袋を捨てたら、約3kgの二酸化炭素を排出。一人当たり
そこで延岡市全体が捨てなければ、一年当たり約35万キログラム
削減できる。



エコバックを使うとき⼼がけること

１．お店にエコバックを持参する（使うだけ）

２．お店にあるレジ袋は使わない

３．エコバックに入り切るように買い物をする

４．その時にあったエコバック使うこと



12番は、「使う責任、作る責任」

13番は、気候変動に具体的な対策を

14番は、海の豊かさを守ろう

15番は、陸の豊かさも守ろう

エコバックはSDGsの12、13、14、15番に　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
関係している！



これから⾃分でできること

・買い物時に１人１つはエコバックを持ち歩きレジ袋を使用

しない

・環境を守り町を豊かにしよう！

・海にポイ捨てなどをしない！

・二酸化炭素の排出を少なくしよう！



あなたもエコバックを使ってみま
せんか？





柳田　桜空　　小田　苺千
夏
甲斐　南々子　酒井　望

ドアを閉めただけで
　　　　　　　　電気が消え
る



今の日本の現状



この提案をしようと思った理由は・・・



〜理由〜
　　自動で電気が消えると、　　
楽だから‼１



２
〜理由〜
電気が自動的に消えることで
電気のむだ遣いを防げる！



３
〜理由〜
二酸化炭素の排出を減らす
ことで、地球温暖化の対策
や脱炭素にもつながる！



電気をこまめに消すことであるいいこ
と！

一日十八時間電
気を使用した場
合と一日六時間
電気をつけっぱ
なしにした場合
の電気代の差

約三分の1
　（年間で考えると          　　
約九千円の差！）

こまめな消灯は⼤きな
節電効果がある！



私達は、ある事に気付いたドアを閉めただけで電気が　 　　　
消えるということは・・ ・

　中に人がいても電気が　 　　　
消えるということ

だから
人感センサーライトをつけたら　

いいと思います‼



小型の人感センサーの値段

約700円〜約6000円

大型の人感センサーの値段

約6000円〜10000円

（⼈感センサーライトは、最⼤5台までしか接続できな
い）



メリット デメリット

1．自動で電気が　　　　　
消え手間を省く。
2．電気のむだ使いが　　　
少なくなる。
3．生活が快適になる。
4．自分で電気を消す
　　必要がない。

1．人感センサーは、最　　
大五台までしか接続　　
できない。
2．寝るときは手動で、　　
消す必要がある。
3．値段が少し高くなる



　　　　私達にもできること

　　　
　  水の

むだ遣いを
　防ぐ！

　電気の
むだ遣い

を
　防ぐ‼

７:エネルギーをみんなに
　 　　　　そしてクリーンに

11︰住み続けられる　　　　　　　　　　　
まちづくりを

13 ：気候変動に具体的な　　　　　　　　　　　
対策を

15：陸の豊かさを守ろう



ありがとうございました
（ぜひこの提案を採用してください）



　 リサイクル

藤岡　みなみ　　　土井　香蓮　　　寿崎　心海



提案のきっかけ

気になる!



　　　　　　　　 今の現状
ポイ捨てが多い！



　　　　　  今の現状
ポイ捨てが多い！



　　 リサイクルの良いところ

1.新たな製品の資源として生まれ変わり、資源の節約になる！

3.二酸化炭素排出量の削減につながる！

4.環境汚染の防止になる！

5.地域一体でのリサイクル活動によるコミュニティが活性化する！

2.ゴミの減量化につながる！
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5.地域一体でのリサイクル活動によるコミュニティが活性化する！
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　　 リサイクルの良いところ

1.新たな製品の資源として生まれ変わり、資源の節約になる！

2.ゴミの減量化につながる！

3.二酸化炭素排出量の削減につながる！

4.環境汚染の防止になる！

5.地域一体でのリサイクル活動によるコミュニティが活性化する！



｢わ｣になるプロジェクト



延岡市をより良い状態に！





ゴミ箱の設置について

皆さんはごみについてどう思いますか？

樫浦葵



やろうとしたきっかけ

１ポイ捨てする人がいる
２地球環境が悪いから



ぼくはゴミ箱は２種類しかないと思っていました。

ゴミ箱には４種類があります。

１燃えるゴミ

２燃えないゴミ　 　　　　　　

３資源ゴミ

４粗大ゴミ

ゴミ箱は５年〜６年間使えます。

戦争中〜戦後に言われたものは塵芥箱
（じんかいばこ）と言われていました。
　　　　　　　　　

　　　　　　　　　←これが塵芥箱



これが塵芥箱です



ゴミ箱を増やすことで、ポイ捨てが減るし、
地球がきれいにもなる

最近作られたゴミ箱あります。

今と昔の違い

環境が良くなることで地球温暖
化がなくなる。



ゴミ箱のメリット

ゴミ箱は、都市の美観を守るために重要な役割を果たしま

す。 ゴミを正しく捨てることで、街の清潔さを維持し、生活

環境を美しく守ることができます。 また、ゴミ箱が設置され

ていることで、ゴミが置かれることが減り、公共衛生の向上

にも役立ちます。



ゴミ箱のデミリット

例えば、公園では、ごみを持ち帰っていただくことを原

則としているため、ごみ箱を設置しておりません。 従前

ごみ箱を設置していた公園では、ごみ箱を撤去したこ

とにより、ごみが持ち込まれることがなくなる効果が見

られています。



ゴミ箱は４種類あると、わかりました。

世界で多く捨てられるゴミは海洋プラスチックです。

捨てられている量は⼀億５０００万トンも捨てら

れています。年間で８００万トンも捨てられていま

す。すごく多すぎてビックリしました。



だからプラスチックゴミを減らしていきたい！

次のスライドでプラスチックゴミ

を再利用したものを紹介します



今からプラスチックで再利用できるもの紹介します。

最近はユニクロで再利用したものが使われます。

　　　



プラスチックで再利用製品

この他にも、、、

これによって地球環境が良くなり
ます。



ゴミ箱を設置しないのが原則なのでので地域のボラン
ティアや小学生がゴミの片づけをするのでゴミ箱を設置
してください



まとめ

１戦争中塵芥箱がありました。

２海洋プラスチックゴミが多い

３今と昔の違うゴミ箱

４ゴミ箱には４種類ある

５プラスチックで再利用できる

感想
海洋プラスチックゴミが多くてビックリしました。



ここまで見てくれてありがとうございます。


